

PUENTE

Azucaica y Polígono, unidos en 2012

El alcalde, **Emiliano García-Page**, anunció la construcción en 2012 de un nuevo puente que conectará los barrios del Polígono y Azucaica, y que supondrá "el cierre perimetral de la ciudad". Page hizo este anuncio durante la inauguración de las obras del Nudo Norte y el nuevo puente de la Peraleda, donde estuvo acompañado de la vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda, **María Luisa Araújo**. García Page señaló que el futuro puente que unirá el Polígono y Azucaica, el más grande que se construirá en la ciudad, será fundamental para canalizar el tráfico cuando esté en funcionamiento el nuevo hospital de Toledo. Sobre sus características técnicas, señaló que quiere que el diseño de este puente sea un "derroche de ingenio", para lo que "ya se está trabajando".

SANTA TERESA

33 propuestas para el aparcamiento

Treinta y tres empresas optan, en la EMV, a la construcción del aparcamiento para residentes de la Plaza de Filipinas. La obra, que desarrollará la EMV por encomienda de gestión del Ayuntamiento, cuenta con un presupuesto de 2.407.000 euros, está previsto que se inicie durante el próximo mes de octubre, y tendrá un plazo de ejecución de dieciséis meses (que podrán rebajar los licitadores), informó en nota de prensa el Consistorio. La intervención supondrá la ampliación y modernización del aparcamiento subterráneo existente, pero también buscará la remodelación del espacio físico de la plaza, muy deteriorado y con multitud de barreras arquitectónicas.

CASCO

Iniciadas las obras en la subida de la Granja

Las máquinas comenzaron el pasado lunes, a trabajar en la Subida de la Granja. Unas obras que supondrán la sustitución del pavimento de canto rodado por adoquines, la mejora de las aceras y el alumbrado público, así como la reordenación de las plazas de aparcamiento. Una actuación, según el arquitecto **Francisco Jurado**, responsable del proyecto, con la que se integrarán pavimentación y jardinería, aceras y calzada, empleando para ello el mismo material pero tratado de manera distinta. También, añadía el arquitecto, se intervendrá sobre el talud que mantiene el trozo de muralla, el cual será descubierto e integrado. El plazo previsto para la ejecución de estos trabajos, que cuentan con un presupuesto de 800.000 euros, es de cinco meses. Un plazo "reducido", en opinión del arquitecto, pero que fue el ofertado por la empresa adjudicataria, y que tiene como objetivo "cortar la calle lo mínimo posible", aunque se permitirá el paso de peatones. El Consorcio de la Ciudad de Toledo es el responsable de la ejecución de estos trabajos, desarrollando un convenio con la Consejería de Ordenación del Territorio y Vivienda. De este modo, y si los plazos se cumplen sin imprevistos, la Subida de la Granja podría mostrar ya su nueva imagen a principios del próximo año.



NUDO NORTE

El Nudo Norte ya está en servicio

El concejal de Urbanismo y Medio Ambiente, **Javier Nicolás**, explicó que la actuación del Nudo Norte se compone de la remodelación de una rotonda, el puente y el Programa de Actuación Urbanizadora (PAU) del Rosario, que todavía no se ha ejecutado. "Ha sido una obra larga", afirmó Nicolás, porque ha tenido "muchísimas complicaciones que no se han visto y que han supuesto cambiar muchos de los sistemas generales que cruzan el río, como es el caso de agua, teléfono, electricidad y gas". El alcalde, **Emiliano García Page**, agregó que se ha seguido la estrategia de "coser urbanísticamente los barrios de la ciudad" utilizando el río Tajo como "cordón umbilical". El alcalde afirmó que el puente podría haber costado



menos de la mitad de lo que ha supuesto finalmente, si se hubiera optado por un modelo de puente clásico, "tipo MOPU; pero subrayó- el equipo de Gobierno no quiere infraestructuras insípidas, sino que motiven el orgullo e ilusión de la gente".